

Las WEBS de los grupos

Queridos amigos, nuestra sección cambia a partir de este número de contenidos para abrirse a otros sitios de Internet que puedan incluir información de interés para el mundo del desarrollo rural.

Esta vez comenzamos por las direcciones de Internet de los Grupos de Acción Local, que enlazan con nuestra página http://redrural.tragsatec.es. Como veréis, de los 132 grupos LEADER que hay en España, 36 cuentan con una dirección Internet para darse a conocer y ofrecer diferentes servicios.

Si comenzáis a navegar por todas estas direcciones os daréis cuenta que tratan diferentes aspectos, pero la mayoría de ellos se podrían clasificar en tres grandes grupos temáticos:

Un gran numero de ellos (19) tratan de su comarca, presentando la zona desde el punto de vista geográfico, a través de la descripción de su medio natural y humano, introduciéndonos en su historia y arte, en los aspectos etnográficos y culturales, y haciendo un recorrido por su gastronomía y sus fiestas populares.

Otra temática que abarcan a fondo 7 Grupos es la de presentar la Iniciativa Comunitaria LEADER, tanto en sus objetivos generales, como desde la influencia del Programa en su Grupo.

Aunque el Turismo rural suele ser una sección que se aborda desde casi todas las páginas, para 6 grupos supone el tema principal, presentándonos una Guía de alojamientos, casas rurales y albergues. También señalan una serie de Rutas Verdes y parajes de interés.

Hay alguna como la página del Grupo LE-ADER de Almazán en Soria que presenta un plan de desarrollo integrado que afectaría a las pymes de su comarca, fomentando la comercialización de sus productos bajo una política de conservación y mejora del medio ambiente y el entorno. Otro ejemplo es el Consorci del Priorat que expone otra forma de conocer sus productos locales, a través de un catálogo de estos productos de calidad, su denominación de origen y características.

Siguen apareciendo páginas nuevas relacionadas con nuestro trabajo. La Red Española de Desarrollo Rural ha publicado su página Web, la dirección es **www.redr.es.** Está dedicada al tema de Desarrollo Rural con in-

formación sobre la Iniciativa Comunitaria LE-ADER II, el programa Nacional PRODER o los Grupos de Acción Local. Existe una sección para socios con acceso a una base documental y un foro interactivo. Desde aquí enviamos un saludo a esta nueva página.

El proyecto "GEA: Red de Iniciativas Empresariales de Mujeres en el Medio Rural", ha sido concebido e impulsado desde el Instituto de la Mujer para apoyar las iniciativas de mujeres emprendedoras del medio rural fomentando su participación en el mercado de trabajo. Tienen un lugar en www.internet.mtas.es/mujer/gea/actuaciones/bienvenida.html desde el cual intentan facilitar la comunicación y cooperación entre las distintas empresas de mujeres y ofrecen información a nivel europeo, estatal o de Comunidades Autónomas sobre diversas materias: ayudas, subvenciones, organizaciones de mujeres, publicaciones o centros de interés.



